





30.01.2025

Liebe Eltern,

hoffentlich ist der Jahresstart für alle geglückt.

Direkt nach den Ferien gab es die ersten Klassenarbeitsergebnisse zurück und Klausurtermine standen und stehen an. Nahtlos ging es also weiter, um den Endspurt für das **Halbjahr** hinzulegen. Die meisten Tilia-Mädchen haben sich für den laufenden Block gegen eine Teilnahme an den **Förderkursen** entschieden, weil sie erfreulicherweise selbstständig fleißig genug sind und die Unterrichtsinhalte im Großen und Ganzen präsent sind bzw. verstanden werden. Sollte Ihre Tochter aber dennoch irgendwann das Gefühl haben, dass eine Auffrischung wünschenswert oder hilfreich wäre, ist natürlich eine Anmeldung für den nächsten Zeitraum ohne Probleme machbar. Falls es zwischendurch einmal "brennt", finden wir aber auch dann eine individuelle Lösung. Die Mädchen und auch Sie können mich dazu jederzeit ansprechen.

Gruppenfahrt

Ihre Kinder haben die Ankündigung zu Hause bestimmt schon weitergeleitet, so dass der Termin hoffentlich schon einmal geblockt werden konnte:

Am 15.3. wird die diesjährige Tilia-Gruppenfahrt stattfinden. Dieses Mal habe ich den Vorschlag einiger Mädchen aufgegriffen und das Ausflugsziel wird die **Glowzone Duisburg** sein, in der wir 10 Löcher Schwarzlichtminigolf und acht Löcher Hollywoodminigolf (inkl. Foto-Selfie-Spots) spielen werden.

Im Anschluss gibt es an einem für uns reservierten Tisch vor Ort für alle Pizza Margherita. Eine Getränkeflatrate, bestehend aus Apfelschorle und Wasser, ist für den Tag auch dabei.

Die Teilname an dieser Aktion, die von der Gruppenkasse bezahlt werden wird, ist selbstverständlich freiwillig, ich würde mich aber natürlich freuen, den Tag mit möglichst vielen Tilia-Mädchen verbringen zu dürfen.

Ich bitte nun um eine An- oder Abmeldung Ihrer Tochter per Mail bis spätestens zum 15. Februar.

Der Ablauf sieht wie folgt aus:

- 9.30 Uhr Treffen am Busparkplatz/Abfahrt
- ca. 10.30 h Ankunft in Duisburg



- Anmeldung/Material-Ausstattung/Einweisung
- 11.00 und 11.15 h bis ca. 12.45 h Minigolf
- danach gemeinsames Pizzaessen
- ca. 13.30-14.00 h Rückfahrt
- ca. 14.30-15.00 h Rückkehr (Ihre Kinder können Sie anrufen, wenn wir in Duisburg losfahren, so dass die Abholung an der Gaesdonck zeitlich besser zu planen ist.)

Besondere Daten im Tagesinternatskalender

Schon seit dem 11.11. ist in manchen Zimmern hin und wieder einmal Karnevalsmusik zu hören. Die Vorfreude auf die jecke Zeit hat einige der Mädchen also schon längst gepackt.

Daher weise ich an dieser Stelle schon einmal auf die nächste Besonderheit im Terminkalender hin: Der 26.2. ist der letzte Schultag vor **Karneval**. Es wird keine Tagesinternatsbetreuung stattfinden. Die Heimfahrt ist nach der sechsten Stunde vorgesehen.

Tagesinternats-Eindrücke

































Viele Grüße

Daniela Wischerhoff Internatspädagogin Haus Tilia